



Ricardo Monreal se pronuncia sobre posible candidatura de su hermano Saúl a la gubernatura de Zacatecas



El coordinado de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que **no sería adecuado que su hermano**, el senador Saúl Monreal, suceda a su también hermano, David Monreal en la gubernatura de Zacatecas.

Lo anterior se dio luego de que se diera a conocer la intención de Saúl Monreal, exalcalde de Fresnillo, de contender por el gobierno de su estado natal.

En entrevista desde Tamaulipas, Monreal recordó que la presidenta **Claudia Sheinbaum** presentó una iniciativa para **prohibir el nepotismo electoral y la reelección a partir de 2027**, aunque el Senado modificó la propuesta para posponer la aplicación de la prohibición del **nepotismo** hasta 2030. El diputado señaló que la Cámara de Diputados, como cámara revisora, está analizando el tema y que aún no hay una decisión definitiva al respecto.

Respecto a la pregunta de qué fecha les conviene más a los Monreal, si 2027 o 2030, el legislador respondió: **“Nos favorece que la gente decida, nosotros no tenemos problema”**. Monreal destacó su larga trayectoria en la política, mencionando que ha sido legislador por más de 40 años, gobernador y que tanto él como sus hermanos han llegado a cargos públicos mediante elección popular.